TARREST TO BETTER OF TARREST TO STORE FOR

des quelques dernières années, concernant sa nomination comme secrétaire-trésorier de cette Municipalité et le salaire voté.

3.—Le Trésorier de la Cité fait rapport que M. J.C. Haynes, employé au Bureau de collection est décédé et recommande, vu la coutume établie, que son salaire soit payé jusqu'à la fin du mois.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAL, Secrétaire.

## COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée 18 janvier 1911.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Dubeau, Tétreau et Brodeur.

Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées. Assistent aussi à l'assemblée: MM. les échevins Emard,

Garceau et Boyd. 1. Soumise et lue une communication de l'Association Immobilière de Montréal suggérant d'imposer une taxe spéciale sur la propriété foncière pour les fins de pavages de

A ce sujet, une délégation de l'Association Immobilière composée de M. l'échevin Victor Morin, président, MM. S. D. Vallières, J. Girard, E. J. Chapleau, se présente devant la Commission et explique le projet de ladite Association.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin Tétreau, il est

sur lesdites suggestions et afin de faire rédiger par les Avocats de la Cité et les différents chefs de service un projet de loi à ce sujet.

2. M. W. J. White, C.R., Avocat, se présente devant la Commission et l'informe que la Compagnie de chemin de fer du Pacifique ne désire pas demander cette année la ratification de l'acte passé entre ladite Cie. et la Cité le 7 janvier

Comme d'après l'acte en question, cette ratification doit être demandée conjointement par la Cité et la Cie. de che-min de fer du Pacifique, la Commission décide de ne pas inclure la ratification dudit acte dans le bill de la Cité.

3. Les documents suivants sont soumis et déposés aux ar-

10.—Résolution du Conseil, adoptée le 16 janvier 1911, donnant instruction à cette Commission de surveiller les demandes faites devant la Législature par certaines Compagnies d'utilité publique.

20.—Résolution du Conseil, adoptée, le 16 Jan. 1911, re

obligations envers les municipalités annexées. 30.—Résolution du Conseil, adoptée, le 16 Jan. 1911, accordant un crédit de \$3,000 re amendements à la charte.

40.—Résolution du Conseil adoptant un ropport du Bureau des Commissaires au sujet d'un amendement à la charte à l'effet d'exiger un cautionnement dans les causes contre le maire, les échevins ou les Commissaires.

4. Soumise une résolution du Bureau des Commissaires demandant que l'article 546 de la charte soit amendé afin de permettre à la Cité d'échanger certaines parties de la pro-priété Redpath contigue au Parc Mont-Royal, pour une

certaine partie dudit parc. Résolu: D'inclure un amendement dans ce sens dans le

projet d'amendement à la Charte. Soumises des résolutions du Bureau des Commissaires suggérant certains amendements à la Charte:

(1) Pour définir les mots "terre en culture".

(2) Pour autoriser la Cité à faire des échanges de terrains.

Board extracts of minutes concerning his appointment as Secretary-Treasurer of said Municipality and the Salary

3.—The City Treasurer reported that Mr. J. C. Haynes, who was employed in the Long Room, had died, and recommended that, in view of the custom established, his salary be paid up to the end of the month.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAL,

Secretray.

## LEGISLATION COMMITTEE

Report of meeting held on the 18th. January 1911.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Dubeau, Tétreau and Brodeur .

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Ald. Emard, Garceau and Boyd also attended the meet-

1. — Submitted and read a communication of the Real Estate Owners Association of Montreal, suggesting that a special tax be levied on real estate for street paving pur-

In this connection, a delegation of the Real Estate Association composed of Ald. Victor Morin, chairman, Messrs. S. D. Vallières, J. Emard, E. J. Chapleau, appeared before the Committee and explained the proposal of the Associa-

And a debate arising.

On motion of Ald. Tétreau, it was

Resolved: That consideration of said quustions be deferred until next week and, in the mean time, that the suggestions of the Real Estate Association be submitted to the Board of Commissioners in order to obtain an expression of opinion on the said suggestions and that the City Attorney and the different heads of departments be requested to prepare a bill in this connection.

2.-Mr. W. J. White, K.C., appeared before the Committee and stated that the Canadian Pacific Railway Co. does not wish to ask this year that the agreement passed between the said Company and the City of Montreal, on the 7th. January 1910, be ratified.

Inasmuch as by the deed in question the ratification must be applied for jointly by the City and the Canadian Pacific Railway Company, the Committee decided not to include the ratification of said deed in the City's bill.

- 3.-The following documents were submitted and filed of record:
- 10. Resolution of Council, adopted on the 16th. January 1911, whereby instructions were given to this Committee to watch the applications made before the Legislature by certain companies of public utility.
- 20. Resolution of Council adopted on the 16th January 1911, re obligations towards the annexed municipalities.
- 30. Resolutions of Council, adopted on the 16th January 1911, granting an appropriation of \$3,000 re amendments to the Charter.
- 40. Resolution of Council concurring in a report made Foard of Commissioners in connection with an amendment to the Charter providing that security shall be given in cases against the Mayor, Aldermen or Commissioners.
- 4.—Submitted a resolution of the Board of Commissioners asking that article 546 of the Charter be amended so as to enable the City to exchange certain parts of the Redpath property adjoining Mount Royal Park for a certain portion of said park.

Resolved: To include an amendment to that effect in the proposed amendments to the Charter.

5.—Submitted resolutions of the Board of Commissioners suggesting certain amendments to the Charter: